



„Unterwegs zu den Menschen“

Evangelischer Kirchenkreis bietet Fortbildungsreihe für Menschen im Besuchsdienst

Steinfurt, 7. August 2024

In vielen evangelischen Kirchengemeinden engagieren sich Menschen im Besuchsdienst, das heißt, sie besuchen ehrenamtlich Menschen, die krank oder alleine sind oder überbringen zum Geburtstag die Glückwünsche der Kirchengemeinde.

Um die Menschen im Besuchsdienst in diesem Ehrenamt zu unterstützen, bietet der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken die Seminarreihe „Unterwegs zu den Menschen“ an.

In vier Modulen werden verschiedene Aspekte von Besuchsdiensten behandelt.

Wie beginne ich ein Gespräch? Und wie beende ich es wieder? Um Kommunikation und Gesprächsführung geht es in dem erste Modul am 4. September.

Themen wie Angst, Einsamkeit, Trauer und Schuld können die Ehrenamtlichen im Besuchsdienst vor emotionale Herausforderungen stellen. Um den Umgang damit geht es im zweiten Modul am Mittwoch, 11. September.

Am 18. September beschäftigen sich die Teilnehmenden mit Trauer- und Trostkonzepten, in der letzten Veranstaltung am 25. September geht es um die eigenen Möglichkeiten und Grenzen, damit das Ehrenamt im Besuchsdienst nicht zu einer Belastung wird.

Pfarrerin Martina Espelöer, ehemalige Superintendentin des Kirchenkreises Iserlohn und zudem Supervisorin und Mediatorin, leitet als Referentin durch die Veranstaltungen.

Anmeldungen nimmt Sarah Raffler entgegen: Tel. 02551 144-18, st-bildung@ekvw.de

Bildunterschrift:

Menschen, die im Besuchsdienst tätig sind, schenken der Gesellschaft die kostbare Ressource Zeit. Foto: Henfaes / iStock

Bildlink:

<https://kurzlinks.de/ac14>

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 26 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 76.000 evangelische Christen in 20 Kirchengemeinden an rund 40 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um

Pressemitteilung

grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstsitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Mobil: 0151 16142482
maleen.knorr@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de